

La Resistencia continuará, reafirman en Líbano y la región

Image not found or type unknown



Foto:PL

Beirut, 28 sep (RHC) La Resistencia continuará, reafirmaron este sábado dirigentes en Líbano, Palestina, Irán y Yemen, tras el asesinato del líder político y militar del movimiento Hizbullah, Hassan Nasrallah.

El símbolo partió, pero nació la leyenda y la resistencia continúa, fueron las palabras del candidato a la presidencia de Líbano y jefe de la Corriente Marada, Suleiman Franjeh.

Ahora no es el momento de estar tristes ni de llorar, sino de levantarse, completar el camino de la resistencia, enfatizó en su mensaje el dirigente del Partido Demócrata Libanés, Talal Arslan.

Para el político, el símbolo de la resistencia en la era moderna ha fallecido, dejando atrás una escuela de orgullo, dignidad y resistencia.

El exlíder del Partido Socialista, Walid Jumblatt, escribió: «Sayyed Hassan Nasrallah y sus compañeros se unieron a la larga caravana de mártires en el camino hacia Palestina».

Todas las palabras no son suficientes para expresar el dolor, ningún lamento apaga el dolor ni cura la herida, subrayó el parlamentario y político libanés Jamil Al Sayyed.

En su cuenta de X, el exdirector de Seguridad General subrayó: «nos es suficiente el consuelo de que él mismo haya elegido el camino de su martirio, voluntariamente y buscando la complacencia de Dios en las batallas de la verdad, la justicia y la humanidad, desde la liberación del Líbano hasta el apoyo al pueblo de Palestina».

Tras conocer la noticia de la muerte del líder de Hizbulah, el nieto del Imam Khomeini, Hassan Khomeini, enfatizó que este crimen no será perdonado y no debe quedar sin respuesta.

En este punto, defendió un movimiento unido y preciso por parte de la resistencia.

Desde Yemen, el Consejo Político Supremo en Yemen apuntó: «el martirio de Su Eminencia el Comandante Hassan Nasrallah aumentará la llama del sacrificio, el calor del ímpetu, la fuerza de la determinación y la prueba de la continuidad.»

Al lamentar la muerte del estadista libanés, Hamas indicó que esta masacre demuestra una vez más la sangrienta brutalidad de la ocupación israelí, que amenaza la paz a la luz del silencio, la impotencia y el fracaso internacionales.

De acuerdo con Hamas, la administración estadounidense también es responsable de su continuo apoyo a Israel en los ámbitos político, diplomático, militar, de seguridad y de inteligencia.

Al renovar la solidaridad con los hermanos de Hizbulah, el Frente Popular para la Liberación de Palestina calificó a Nasrallah de un líder excepcional y un símbolo de la resistencia árabe y revolucionaria en el mundo.

La organización palestina reiteró que el asesinato de Nasrallah no debilitará la fuerza de la resistencia ni debilitará su determinación de continuar la confrontación con el enemigo israelí.

Tras horas de incertidumbre, Hizbulah declaró este 28 de septiembre mártir en el camino de la liberación de Al-Quds (Jerusalén) a su secretario general desde 1992, Hassan Nasrallah, asesinado durante la operación ofensiva más potente contra el suburbio sur de Beirut desde 2006. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/366242-la-resistencia-continuara-reafirman-en-libano-y-la-region>



Radio Habana Cuba